

Zugربیeter von Mittwoch, 12.12.2018

Feldmusik Baar

Mit Råbevater 2019 auch ein Promi im Korps

Die Feldmusik Baar blickt zufrieden auf 2018 zurück. Es gab musikalische Höhepunkte wie auch neue Mitglieder im Musikkorps.

Das Jahreskonzert in der Twerenbold-Recycling-Halle war ein besonderes Wagnis und wurde mit grossem Erfolg durchgeführt. Unvergesslich waren die von der Jury erteilten drei Prädikate «ausgezeichnet» anlässlich des 7. Zuger Blasmusikfestivals in Hünenberg. Beim Adventskonzert genoss ein grosses Publikum bestmögliche sowie bewegende bis verspielte Werke. Mit sieben neuen Musi-

kanten und Musikantinnen erfuhr der Verein auch einen erfreulichen Zuwachs. Zusammen genommen mit dem Fähnrich, den Ehrendamen und den Tambouren zählt die Feldmusik Baar 67 Mitglieder. Fast die Hälfte der Musizierenden sind Frauen. Eine gut durchmischte Altersgruppe (von 18 bis 73) hält den Verein flexibel und lebhaft. Speziell bemerkenswert ist das grosse Klarinettenregister: Elf Klarinetten, eine Alt-Klarinette und drei Bass-Klarinetten sind eine Ausnahme in der Zuger Blasmusikszene.

Auch erwähnenswert ist die «Prominenz» in diesem Register. Klarinetist und Vizedir-

gent, Erich Andermatt, wird die Baarer Fasnacht 2019 als Råbevater Erich II. führen. Alt-Klarinetist, Markus Maurer, ist Präsident des Zuger Kantonalen Musikverbands und Mitinitiant des ersten Innerschweizer Musikfests, das vom 14. Juni bis am 16. Juni 2019 stattfinden wird. Natürlich wird die Feldmusik Baar in Hergiswil dabei sein.

Auch am Eidgenössischen wird die Feldmusik aufspielen

Markus Maurer ist auch viel beschäftigtes OK-Mitglied beim Eidgenössischen Schwing- und Älplerfest vom August 2019 in Zug. Somit ist es Ehrensache, dass die Feldmusik Baar am grossen Festzug teilnehmen

wird, dies wieder unter der bewährten Leitung vom «Drum Major» Erich Andermatt.

Zusammen mit dem traditionellen Konzert im Frühling und am Advent und den zusätzlichen Auftritten am Weissen Sonntag, an der Konfirmation, beim Feuerwehr Rapport, beim Råbeliechli-Umzug und an der 1.-August-Feier steht dem Verein ein spannendes Jahr 2019 bevor. Mit einem sehr kompetenten und fleissigen Vorstand, einer innovativen Musikkommision und einem versierten Dirigenten können die Musikantinnen und Musikanten der Feldmusik Baar den Herausforderungen mit Freude entgegen schauen. **Eve Steiner**



Die neuesten Mitglieder der Feldmusik Baar: Elias Ziegler (vorne links) und Stefanie Zimmermann, Lara Bieler (hinten von links), Levin Studer, Gilles Emmenegger, Miriam Graf und Benjamin von Niederhäusern.

040: 141